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Vereador Dr. Marcos Fontes – Proposta 911 A Importância do Estágio em Empresas para

Jovens Estudantes!

O estágio em empresas desempenha um papel fundamental na vida acadêmica e

profissional dos jovens estudantes. Mais do que uma simples atividade

complementar ao currículo, o estágio proporciona uma experiência valiosa que

prepara os estudantes para os desafios do mercado de trabalho e os ajuda a

desenvolver habilidades essenciais para suas carreiras.

Uma das principais vantagens do estágio é a oportunidade de aplicar na prática os

conhecimentos adquiridos na sala de aula. Ao vivenciar o dia a dia de uma

empresa, os estudantes têm a chance de entender como os conceitos teóricos se

aplicam no ambiente de trabalho real, além de aprenderem novas habilidades

específicas da sua área de atuação. Esse é o objetivo da propositura 911 de minha

autoria, assevera o vereador Dr. Marcos.

Além disso, o estágio proporciona aos jovens a oportunidade de desenvolver

competências fundamentais, tais como trabalho em equipe, comunicação eficaz,

capacidade de resolver problemas e adaptabilidade. Essas habilidades são

essenciais não apenas para o sucesso profissional, mas também para o

crescimento pessoal dos estudantes.

Outro ponto importante é a possibilidade de os estudantes construírem uma rede

de contatos profissionais durante o estágio. Essa rede pode ser extremamente útil

no futuro, ajudando os jovens a conseguirem novas oportunidades de emprego e a

se destacarem em suas carreiras.

Além disso, o estágio em empresas permite aos estudantes explorarem diferentes

áreas de atuação dentro da sua profissão, ajudando-os a identificar seus interesses

e aptidões, e a tomar decisões mais conscientes sobre seu futuro profissional.

Em resumo, o estágio em empresas é uma etapa fundamental na formação dos

jovens estudantes, preparando-os para os desafios do mercado de trabalho e

proporcionando-lhes experiências e habilidades que serão valiosas ao longo de

suas carreiras. Por isso, é importante que as instituições de ensino e as empresas

continuem a investir nesse programa, oferecendo oportunidades de estágio de

qualidade aos estudantes, conclui o médico e vereador Dr. Marcos Fontes.
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